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帯広市議会議員 木幡裕之の活動報告 

 

平成３１年４月２１日地方統一選挙帯広市議選において 

無所属での出馬で、1,511票のご支援を頂き       

２期目の当選をいたしました。 

 

 

元気な街づくりをめざして！ 

１、活気のある元気な中心市街地をめざします。 

２、災害に強いまちづくりをめざします。 

３、地域の企業・農業を応援し経済の活性化をめざします。 

４、子どもたちのよりよい教育環境づくりをめざします。 

５、お年寄りが安心して暮らせるまちをめざします。 

６、ペットと一緒に安心して暮らせるまちをめざします。 

 

皆様にご報告 

皆様のご支援で当選を果たせた事を改めて考え、自由民主党より 

公認のお話を頂き後援会と相談のうえ、お受け致しました。 

より一層、皆様のご期待に応えるよう努めて参ります。 

何卒、ご理解を頂き今後とも変わらぬご支持ご支援をお願いいたします。 

市政会入会 

現在、帯広市議会最大会派帯広市政会に所属し、１１名の同僚議員の皆様と 

活動を致しております。 

５月の常任委員会において、産業経済委員会の配属となり、副委員長を拝命いたし 

活動しております。 

 

【厚生委員会】 

1月 食品ロス・夜間救急病院の待合室のあり方について  

2月 ゴミステーションの適正維持管理について 

質問致しました。  

 

【３月の定例会一般質問】 

防災対策の在り方、施設老朽化について質問致しました。  

発行者 

帯広市議会議員  

木幡裕之 



【産業経済委員会】 

作況現地調査                        

長芋工場において、新品種ながいも太郎に移行し       

収量の増加に伴い包装や箱詰めなどの自動化の説明、     

小麦について、きたほなみの優位性の説明をうけました。   

 

「川西農協の長芋工場」について質問致しました。 

「大正地区の小麦の適合品種」ついて質問致しました。   

「ばんえい競馬に一般会計への繰り入れ」について質問致しました。 

 

【９月定例会の一般質問】 

「災害時の防災情報」について質問致しました。 

  災害時には北海道や自衛隊からリエゾンと言われる 

情報連絡員の説明をうけました。 

「帯広市の史跡」について質問致しました。 

帯広の史跡については、掲示板の更新や新設の要望しました。 

「大空地区における学校教育」について質問致しました。 

大空地区に令和４年度に新設する小中一貫校の説明と 

コミュニティ・スクールの説明を受けました。   

【今年度、議員視察訪問地】 

7月 徳之島  子育て支援 

       北九州市 民間企業との連携にとる女性の就業・子育てとの両立支援 

       総社市  引きこもり対策 

 

8月 札幌市 地方議員研修会 

 

11月 経済産業委員会視察 

       宇部市  オープンイノベーション推進事業 

       みやま市 エネルギーの地産地消 

       鹿児島  畜産振興の取り組み 

       

【個人視察】 

2月  東京都都庁      東京都庁防災の取り組み                        

        東京都多摩動物公園  動物園の在り方 

 

                                    

                        

                  


